

Fecha: 03-10-2024
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13
 Cm2: 515,7
 VPE: \$ 673.979

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Música y danza destacaron en Muestra Folclórica de la Escuela Villa Las Nieves**

Música y danza destacaron en Muestra Folclórica de la Escuela Villa Las Nieves

» La comunidad escolar celebró las tradiciones chilenas con la participación activa de estudiantes, familias y docentes.

Con gran entusiasmo y compromiso, la Escuela Villa Las Nieves llevó a cabo su esperada Muestra Folclórica, un evento que se ha convertido en una tradición dentro del establecimiento. El gimnasio de la escuela se vistió de gala para ser el escenario donde los estudiantes de primero a cuarto básico presentaron coloridas y sincronizadas danzas típicas de diversas zonas de Chile. Esta actividad estuvo organizada por el Departamento de Educación Física, que junto con el equipo docente, preparó durante semanas las coreografías que brillaron durante las veladas.

Este trabajo fue posible gracias al apoyo fundamental de las familias, que colaboraron en la confección de vestuarios y accesorios, dotando a cada presentación de un toque único y auténtico.

Para quienes no pudieron asistir presencialmente, la escuela se encargó de transmitir en vivo las presentaciones a través de diversas plataformas.

La Muestra Folclórica no sólo cumplió el objetivo de difundir las tradiciones chilenas entre los más pequeños, sino que también fortaleció el sentido de comunidad y trabajo en equipo.



La presentación del primero A "Pimpollo".



La presentación de los alumnos de cuarto básico A "Flamenco".



La presentación de los alumnos de cuarto básico B "Colegial".



El alumno Simón Cisternas, durante la presentación con su compañera y amiga Ignacia Huanqui Wilson.



Alumnos de segundo B "Jilguero".



Los alumnos de Segundo A "Loica".